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A. GE. MONTESSORI 
Associazione Genitori Scuola Elementare Montessori Perugia��� 

V. A. Bonacci Brunamonti – c/o Scuola Elementare Maria Montessori 
C.F. 94049800546 agemontessori@altervista.org 

 

VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 25 MARZO 2015 

Il giorno 25 marzo 2015 alle ore 17:00 si è riunito in prima convocazione il Consiglio Direttivo 
dell'A.Ge. Montessori presso lo studio dell'Avv. Maria Santucci sito in Via del Roscetto, 3 per 
discutere il seguente 

Ordine del Giorno 

1.   Approvazione e valutazione nuovi preventivi; 

2.   Riepilogo situazione pagamenti quote associative; 

3.   Resoconto riunione Foscolo in data 14 marzo u.s.; 

4.   Valutazione prossime iniziative (Festa S. Giovanni...); 

5.   Varie ed eventuali 

 

Preso atto della regolarità della convocazione, sono presenti Maria Santucci, Antonella Valoroso, Laura 
Moca e Pasqualina Bruno, si dichiara regolarmente costituito il Consiglio Direttivo. Le funzioni di 
segretario verbalizzante sono svolte da Antonella Valoroso. ��� 

Si aprono i lavori del Consiglio con un breve aggiornamento da parte della Presidente Santucci che 
riferisce che l’ordine già deliberato in precedenza e relativo alla realizzazione di una mensola è stato 
eseguito dalla ditta Mobili G.I.E.D. di San Feliciano. La Presidente o altro membro del consiglio 
provvederà al più presto a ritirare la mensola presso la sede della ditta. 

Il Consiglio delibera inoltre, in via del tutto eccezionale, di provvedere alla sistemazione dei mobili 
spogliatoio presso la sede Ciabatti come richiesto dall’insegnante Giuseppina Aquino in data 2/3/2015. 
A questo proposito è stato già contattato il falegname sig. X.Y. per avere un preventivo dettagliato. 

Si passa quindi alla discussione del secondo punto all’ordine del giorno. La presidente Santucci e la 
tesoriera Moca riferiscono che allo stato attuale sono state pagate il 90% delle quote associative. 
L’ultima lettera di sollecito è stata inviata a Natale e si prevede di provvedere a un nuovo sollecito 
dopo aver aggiornato gli elenchi escludendo i nominativi segnalati dai sevizi sociali.  

Quanto al terzo punto dell'o.d.g. la vice presidente Antonella Valoroso riferisce che nel corso della 
riunione del 14 marzo presso la direzione della Scuola Media Foscolo si è discussa soprattutto la 
proposta presentata da un gruppo di genitori della scuola Ciabatti di avviare dal prossimo anno 
scolastico un servizio mensa e doposcuola simile a quello attualmente disponibile presso la scuola 
elementare. La dirigente scolastica dell’Istituto Comprensivo si è detta disponibile a fare i passi 
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necessari a livello burocratico per avviare la pratica. Il servizio sarebbe gestito da una cooperativa ma  
la Dirigenza dovrebbe comunque garantire almeno la presenza di un collaboratore scolastico per 
consentire l’apertura pomeridiana della scuola.  

Passando al quarto punto all’o.d.g., il Consiglio, anche alla luce del risultato positivo conseguito con la 
partecipazione alla festa di S. Antonio lo scorso 17 gennaio (occasione in cui la bancarella dell’A.Ge. 
ha raccolto la somma di €250), vota a favore della partecipazione alla festa di S. Giovanni il prossimo 
25 giugno con modalità simili a quelle già sperimentate consolidando così la collaborazione con 
l’associazione Vivi il Borgo. 

Il consiglio delibera infine di inviare tramite i rappresentanti di classe una email in cui si invitano i 
membri dell’associazione a versare il 5xMille a favore dell’A.Ge. Montessori nella prossima 
dichiarazione dei redditi. 

Avendo esaurito tutti gli argomenti all'ordine del giorno, il Presidente dichiara terminati i lavori del 
Consiglio Direttivo, che si chiudono alle 18:30. 

Il Segretario       Il Presidente  

Antonella Valoroso      Maria Santucci 

 


